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!"# $%&' 火箭队 !"

日勉强顶住公牛队的 !最后
疯狂"# 以 !#!$!## 主场获
胜#避免了连败两场的厄运%

火箭在第三节曾以
"$$%! 领先# 但终场前 !&

秒由戈登投进一记三分球
后#火箭仅以 '($'& 领先 $

分% 危急关头#阿尔斯通投
篮被干扰#罚球两投全中后
才使火箭闯过难关%

迈迪这场贡献了 $!分&

!!个篮板和 (次助攻%姚明
也拿下 $# 分&!$ 个篮板的
!两双"# 但命中率还是不

高#!' 投只中 ( 次% 不过#

他罚球 "次全中%火箭现在

"胜 )负#下一场比赛于 !*

日在底特律对活塞%

!()*!"# ()

*' 维拉潘来南京推广亚

足联的展望计划已经快四
个月了。四个月的时间，南
京成功地迈入了亚洲展望
计划。昨天，在南京市足协，
刚刚从亚足联回来的市足

协秘书长张宁生，向记者介
绍了亚洲展望南京计划的
实施内容。

张宁生说，“南京计

划”实施以后，将重点放在
教练员、裁判员、青少年培
养以及城市联赛这四个部
分。亚足联届时会派专人对
南京计划的实施给予指导。

这次亚洲展望南京计划

引起了亚足联的高度重视。
亚足联主席哈曼甚至对张宁
生说：“你们对待亚足联的

这份计划，就要像对我儿子
一样用心哦！这可都是我们
亚足联的一片心血啊！”

张宁生介绍，亚洲展望

南京计划将于明年四月正
式启动，南京市足协已经正
式向哈曼主席发出了邀请。
哈曼表示，如果南京计划的
开幕式放在四月上旬的话，
他肯定亲自来宁助阵！
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,- ./'世界女排锦标

赛的争斗刚刚结束# 世界男
排锦标赛紧接着在日本的 %

个城市拉开战幕%在 !(日于
�玉进行的首轮比赛中#中
国男排 #$)不敌波兰队%

中国队所在的 + 组中
有波兰&日本&埃及&阿根廷

和波多黎各队% 中国队与波
兰队的比赛是本届男排世锦
赛的第一场比赛# 结果世界
排名第八的波兰队技高一
筹# 以 $&$$!&$&$$# 和 $&$

$!直落三局战胜了中国队%

赛后# 中国队主教练周

建安说$!对于这场比赛我们
准备了很久% 虽然最后输掉
了# 但是在比赛过程中中国

队打出了技术水平%"中国队
将于 !*日面对小组赛的下
一个对手&东道主日本队%
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巧合的是，唐正东两

次国家队经历都是在多哈
完成的。2005年多哈的经
历对小唐来说是个痛苦的
回忆，因为在国家队表现
不佳，小唐遭到了媒体的
抨击，亚锦赛之后小唐在
联赛里的表现也非常糟

糕。此番重回多哈，小唐
说，从哪儿跌倒就要从哪
儿爬起来。
“有很多东西你失去

了，才会想起来去珍惜的。
这次能够再到多哈打比
赛，我想在这里重新证明

自己的能力。”小唐告诉
记者。在国家队这段时间，
小唐的态度积极了很多，
从 2005年受到尤纳斯批
评最多的球员，成为受到
表扬最多的球员，小唐的
信心也随着一次次夸奖而

提高。早早拿到多哈的机
票，小唐对此却有自己的
想法：“亚运会毕竟不是
奥运会，我当然希望能够
代表国家队参加奥运会
啊，这次重新入选让我想
了很多。所以一训练我就

像发了疯一样，说实话，这
么多年，我从来没有像今
天这样玩命。2004年，我
错过了雅典，2008年，我
真不想错过北京了。”

�h��C��

看看胡雪峰腿上三条

触目惊心的伤疤，你就知
道胡雪峰对国家队有多
渴望。胡雪峰告诉记者，

要不是希望代表国家
队打一次世界大赛，受过
这么多伤之后，他很可能
就退役了。如今梦想成

真，经历了太多的小胡已
经很淡定了，小胡说命运
还是很眷顾自己这么多
年来的努力。

事实上，胡雪峰的入
选在几天前就有征兆，当
时一位国家队内部人士

告诉记者，小胡这次入选
的希望很大。因为刘炜近
一个多月来受到伤病困
扰，训练很不系统，而且
尤纳斯对陈江华的不稳
定很不放心。因为国家队

的封口令，胡雪峰对于这
个消息非常谨慎，“现在

都不好说呢，反正我一直
在努力，如果能去，我一定
好好表现。不能去的话，我
也不会太失落，毕竟我努
力了。”

昨天，名单公布之后，
记者联系上了正在澳门备

战的胡雪峰，小胡依然很
淡定。“我们刚刚下飞机，
明天就要在澳门比赛了，
我还是那句话，只要能上
场就发挥我的特点。”经
过了6年多的努力，小胡
终于能够代表国家队打国

际比赛，这期间经历的磨
练着实太多了。2000年，
当时的国家队主帅王非重

点培养胡雪峰，但是胡雪
峰的重伤让他失去了机

会，之后胡雪峰重新站了
起来，但他的伯乐也下课
了。2004年，入选了国家
集训队，中途便离队。
“命运还是挺眷顾我

的。”小胡轻轻地说。小胡
说自己要感谢很多人，他

重点说到了自己的妻子，
“妻子明年 1月份就要生
孩子了，作为一个丈夫，
一个父亲，我这个时候应
该呆在家里多陪陪妻子
的。但妻子对我非常体
贴，她告诉我一定要在国

家队好好表现。我想这次
能够入选，也是献给她和
孩子最好的礼物。”胡雪
峰最后说。()}~ ��

黄健翔辞职相当于地
震了，可真正原因是啥？据

了解，播音组 S某给领导
写了一封信，对黄健翔的
种种行为提出了质疑。节
选如下：

体育频道评论员黄健
翔同志近期内，违反台播
音员主持人相关管理规

定，频繁参加各类社会活
动。现将黄健翔同志近期
内未经批准参加的社会活
动呈报如下：

1、2006年8月开始，参

加《时尚》杂志“时尚先生”
的评选活动并出席相关仪式。

2、2006年 10月，与
TOM 网站合作，组织“黄
健翔进校园系列活动”，
并于 10月 18日在清华大

学进行了演讲。据统计，这
是 TOM 网与黄健翔合作

以来的第六期走进高校演
讲活动。此项活动现仍在
持续。

3、2006年 10月 29
日，出席第15届金鸡百花
电影节并担任主持人。

4、据《北京电视报》

报道，本周四，即 2006年
11月 2日，黄健翔还将参
加德云社十周年庆典活
动。报道中还称：届时，黄
健翔将与足球记者董路合
说一段相声。

播音组多次召开会议，

黄健翔同志则多次以有事
为由请假，所有组内召开的
会议仅仅参加过一次。
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所谓时尚先生的评选
活动，我只是应邀参加了

该杂志的十周年纪念酒
会，因为该杂志发过我的
图片，旗下的其他杂志以
前还发过我和女儿的图
片。至于他们的先生评选，
是不需要我同意的，被列
为候选人的很多人，包括
梁朝伟、周润发、周杰伦，

都是不需要授权的，人家
评选议论一下公众人物，
是正常权利，我既没资格
阻拦，也不需要刻意去参
加评选。这样的活动人家
也不会给钱请谁去参加，
连商业活动都不算，能算

什么活动？先把这类活动
的性质界定了，再说有没
有问题好吗？

如果参加一个杂志的
活动也算社会活动，也需
要请示，那领导们一天就

别干别的了，光请示批示
这样的事情就够忙的了。
这跟我玩票说相声的事情
类似：我们台里有别的主
持人喜欢唱京戏，有喜欢

打高尔夫的，他们参加票
友活动或者名人邀请赛，

是否需要请示呢？
清华大学的讲座，我不

是我台第一个去清华或者
其他大学的主持人，白岩松
上半年就去了清华。这样的
活动如果也要请示，那我给
我女儿的幼儿园上一次体

育课算不算呢？
我在清华的讲座，学校

老师同学将近一千人在最
大的讲座教室听了两个小
时，反响很好，而且学生组
织还送来感谢信。这是为什
么？难道这样的讲座也错了

吗？我又不拿一分钱！！
电影频道的活动，是本

台节目，台里几年前就有
文件，鼓励优秀的主持人
跨栏目跨部门做节目，只
要是本台的就鼓励。这次
的百花奖晚会，电影频道
是统一发了邀请的，既然
没有人问我，我就以为领

导知道了，都是自己台的
节目，有什么大事？
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